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15.11.2010 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 

Ausbau der L 419 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die rot-grüne Minderheitsregierung im Land NRW hat auf eine FDP-Anfrage im Landtag 

hin mitgeteilt, dass „gemäß Landesstraßenbauprogramm 2010 in Erstellung befindliche 

Neubau- und Lückenschlussprojekte mit einem wirtschaftlich vertretbaren Bauablauf 

fertig gestellt“ würden. Die L 419 gehört nicht hierzu, da die Planungen für diese noch 

nicht abgeschlossen sind. Laut Koalitionsvertrag wird sich die rot-grüne 

Minderheitsregierung auf Projekte konzentrieren, für die zurzeit rechtskräftiges Baurecht 

besteht. Die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal befürchtet, dass dieses -bei der 

zu erwartenden erheblichen Steigerung des Verkehrs auf den Südhöhen existenziell 

wichtige- Verkehrsprojekt nicht mehr realisiert wird. 

 

Daher bittet die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal um Beantwortung folgender 

Fragen zur Sitzung des Rates am 15.11.2010: 

 

1. Welche Schritte unternimmt die Verwaltung, um eine weitere Planung und den 

Ausbau der L 419 beim Land NRW zu forcieren? 

 

2. Wie ist der grundsätzliche Sachstand der Überlegungen der Verwaltung zum 

Ausbau der L 419? 

 

3. Mit welchen konkreten Forderungen finden zurzeit die Gespräche zwischen der 

Stadt und dem Land statt und wie ist hier der Sachstand? 

 

4. Wie werden die Anliegen der Stadt berücksichtigt? 

mailto:fraktion@fdp-wuppertal.de


 

5. Wie sieht der Sachstand zur Planung einer Umwidmung der L 419 zu einer 

Bundesstraße aus? 

 

6. Wie beurteilt die Stadt die Antwort der Landesregierung zur Anfrage in Sachen L 

419 (Kleine Anfrage 33 vom 31. August 2010 des Abgeordneten Marcel Hafke, 

FDP, Drucksache 15/99) und welche Konsequenzen zieht die Stadt hieraus?  

 

7. Wie sehen die weiteren Schritte und der Zeitplan für eine Realisierung der L419 

in Wuppertal? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

Jörn Suika  

- Fraktionsvorsitzender -  
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